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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 平成３１年度 第２回庁議 

日   時 平成３１年４月９日（火）午前９時００分から午前９時５０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 冊子やチラシ、ポスター等の作成時におけるデザイン支援について 

（政策部） 

(2) ２０２０年度特別競輪（寬仁親王牌）の開催決定について 

（産業経済部） 

(3) 閉会中の常任委員会運営申し合わせ事項等について（議会事務局） 

(4) 平成３１年度監査年間実施計画について（監査委員事務局） 

(5) その他 

① 豚コレラの発生を想定した参集訓練の実施について（農政部） 

【報告事項】 

(1) 冊子やチラシ、ポスター等の作成時におけるデザイン支援について（政策部） 

政策部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) ２０２０年度特別競輪（寬仁親王牌）の開催決定について（産業経済部） 

産業経済部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(3) 閉会中の常任委員会運営申し合わせ事項等について（議会事務局） 

《議会事務局長》 

 第 1 回定例会中に開催した各常任委員会において、申し合わせ事項が確認された。

内容については昨年と同様であるが、委員会は基本的に、定例会の開催月を除いて開催

される。議会事務局からの連絡事項として、委員会の議題の報告は昨年と同様に 10 日

前まで、資料の提出は 3 日前までにお願いしたい。4 月の各常任委員会の開催日程に

ついては、18 日が総務常任委員会、19 日が教育福祉常任委員会、22 日が市民経済

常任委員会、23日が建設水道常任委員会の順番で開催し、委員会終了後には市内視察

を行う予定となっている。 

 

(4) 平成３１年度監査年間実施計画について（監査委員事務局） 

監査委員事務局より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(5) その他 

① 豚コレラの発生を想定した参集訓練の実施について（農政部） 

《農政部長》 



2 

豚コレラ発生を想定した参集訓練の実施についてご報告とお願いをさせていただく。 

豚コレラの対策については記者会見や庁議において皆様に報告させていただいてい

るが、先月、国内 17 例目が確認され、終息の目途が立っていない状況である。 

本市では、養豚農家に消毒薬の無償配布等を行い、あわせて注意喚起も行っていると

ころだが、3 月 27日の記者会見で発表したとおり、4月に参集訓練を行うこととなっ

た。訓練開始は 4 月 18 日（木）午前 10 時 30 分を予定している。実際に参集を行

うのは 11 時頃の予定であるが、豚コレラ発生の連絡を合図に緊急支援チームの正副班

長に集まっていただく予定である。具体的な訓練想定は、前橋市内の養豚農家で豚コレ

ラが発生し、群馬県の防疫担当者から防疫対策の指示が出たというもので、７階の農業

委員室で行う予定である。これに基づき、実際の場面を想定して各班において 24時間

対応可能な 3 クールの人数の割振りや、個人名の入った動員職員報告書の作成等を行

う訓練となる。詳細についてはこのあと全議員に事前連絡し、明日の記者会見において

発表させていただく予定である。皆様には全議員への報告と併せてメール送信させてい

ただく。なお、全庁掲示板にも掲載して周知予定である。関係部課職員の方には大変お

世話になるが、出席のご配慮を各部局長にお願いしたい。 

 

【質疑等】 

(1) 冊子やチラシ、ポスター等の作成時におけるデザイン支援について（政策部） 

《教育長》 

１つ目のデザインの支援はありがたい。これは校正段階での助言とのことだが、市政

発信課のデザイナーにチラシ等の作成研修の講師をお願いすることは可能か。 

 

《政策部長》 

ご依頼があれば市政発信課へご相談いただきたい。5月 31日の広報連絡員会議の場

でご説明する予定だが、個別にということであればご相談いただきたい。 

 

(5) その他 

 ② その他 

《市長》 

 花の状況はいかがか。 

 

《宮城支所長》 

 現在３割程度の開花状況である。昨日、今日と気温が下がっているので、花の持ちも

よいかと思われる。 

 

《大胡支所長》 

大胡のぐんまフラワーパークは、現在見頃という報告を受けている。この場を借りて

PRさせていただきたいと思うが、4 月 14 日 10時から 15 時までソーラーエコ大胡

ぐりーんふらわー牧場で桜祭りを行うので、ご都合がつけば足を運んでいただきたい。 

 

《富士見支所長》 

総合グランド西にある八潮つつじの丘は、昨日の時点でほぼ満開で良い状態である。
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ぜひ見に来ていただきたい。 

 

《市長》 

汽車が置いてあるところか。 

 

《富士見支所長》 

そうである。 

 

《市長》 

千本桜を見に行く途中や帰り道で立ち寄って見ていただきたい。売店みたいなものは

あまりないのか。 

 

《富士見支所長》 

売店はない。駐車場は完備しており、誘導員もいる。一時期ここを PRしたことがあ

り、その際に混雑した経緯があり、ここ３～４年はそのような体制をとっている。 

 

《市長》 

無料なのか。 

 

《富士見支所長》 

そうである。 

 

《総務部長》 

阿久沢家住宅では桜のライトアップを今週末の日曜日まで行っている。ぜひ見に来て

いただきたい。夜９時までやっている。 

 

《文化スポーツ観光部長》 

これから花の季節、プレ DCということで、すでにお気づきの方もおられると思うが、

ホームページのトップで桜の開花情報を見られるように仕掛けている。今は桜を何か所

かご案内しているが、これからつつじの時期になり、また、前橋市はホタルが結構きれ

いなので、6月はホタルもご案内したい。まだまだ前橋公園の桜も楽しめるので、積極

的に足を運んでいただきたい。 

 

《市長》 

広報連絡員会議が５月にあるようだが、ぜひ市民部の支所長や市民サービスセンター

長にカメラ心を持っていただいて、ちょっとした地域の花便りを、小さな花でも良い、

梅花藻のような水中生物や植物でも何でも良い。そういうものを SNSなどにアップし

たら楽しいかもしれない。 

冒頭に広報の形についての話があった。市政発信課にはデザイナーがいるので、どこ

か統一的なデザインで前橋市から発信されたということがすぐにわかるような形を意

識していただきたい。できれば一度皆さん向けに勉強会を開かれた方がよい。発信する

ことは大切なので、その旨よろしくお願いしたい。 
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《教育長》 

昨日、前橋市立の小中学校と特別支援学校の入学式が無事に終わった。今日、前橋市

立の幼稚園と高校が入学式で、これで全部である。だいたい 5,500 人くらいが新たな

門出を迎えたが、新しい年で慣れないこともあり、皆さんにお世話になることもあると

思うが、見守っていただければありがたい。よろしくお願いしたい。 

 

《市長》 

小学校の新 1年生は何人か。 

 

《教育長》 

およそ 2,400人である。中学校の新 1 年生が約 2,700人である。 

 

《市長》 

裾野が細くなってきてしまっている。 

 

 

以上 

 

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

４月２３日（火） 午前８時４５分 庁議室 

５月１４日（火） 午前９時００分 庁議室 

５月２８日（火） 午前９時００分 庁議室 

４月の定例記者会見は１０日（水）午後２時００分から 

２４日（水）午後２時００分から開催します。 

 


